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 RAPPORT MORAL ET RAPPORT D’ACTIVITES. 

Dominique BIOTEAU, Président du Comité de Jumelage, rappelle les différentes activités et temps 

forts de l’année 2022 — lesquels seront développés par les responsables de ces activités — ainsi que les 

différents projets pour l’année 2023. 

- Tournoi de football 

- Journée du patrimoine et Petite Angevine 

- Marchés de Noël 

- Échanges scolaires 

 

❖ Céline GOUBAUD, en charge des relations du club de foot (FCBC) avec celui d’Abergavenny 

(Rhinos), a parlé du tournoi de foot de l’Ascension 2022 et annoncé qu’en raison des 

difficultés apportées par le Brexit, la rencontre de foot prévue cette année à Pâques au Pays de 

Galles est reportée en 2024. 

❖ La Petite Angevine (Marie-Jeanne MÉTAYER). 

Le Comité de jumelage, après l’interruption de deux ans pour cause de Covid, a dû s’organiser 

pour, aussi, tenir compte des deux journées de foire. Servie par une météo favorable, la fête a 

été globalement un succès. Néanmoins, avec l’expérience acquise, certains points seront revus 

pour les années suivantes.  

❖ La journée du patrimoine (Paul HUMEAU). 

En septembre, le Comité de jumelage de Beaupréau a présenté ses activités au stand installé sur 

la pelouse du château Piédouault à Jallais, lors de la journée "découverte des comités de 

jumelage". 

❖ Marchés de Noël (Martial VASLIN). 

L’accueil à Münsingen est toujours aussi chaleureux. Le bilan financier est à peine équilibré, 

mais le but de cette participation est surtout d’entretenir de bonnes relations avec nos amis 

allemands de la ville jumelée. 

A Beaupréau, début décembre, les bénévoles du stand ont eu fort à faire devant l’affluence 

record de ce marché de Noël. 

❖ Kerstin POINTEAU, de l’établissement Dom Sortais, à parlé des échanges scolaires avec 

Münsingen. 

Là aussi, après l’interruption Covid, les échanges reprennent avec l’Allemagne. Les 

organisateurs doivent faire face à une forte demande des jeunes bellopratains ainsi qu’à une 

augmentation des coûts de transport. 

A noter : les scolaires allemands seront accueillis le 23 mars 2023 à la Loge. 

❖ Pauline DILAY, professeur d’anglais au lycée Julien GRACQ, est intervenue en disant 

souhaiter participer aux échanges scolaires dans le cadre de ses activités. 
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Pour les années à venir, Dominique BIOTEAU confirme le soutien (organisationnel et financier) du 

Comité de jumelage, afin de favoriser les échanges musicaux, scolaires, sportifs ou autres avec nos 

villes jumelées d’Abergavenny et Münsingen, sans que cela ne devienne une charge financière trop 

lourde pour les familles. 

 

 RAPPORT FINANCIER. 

Jean-Paul VIEAU, Trésorier du Comité de Jumelage, a présenté les différents tableaux financier de 

l’association.   

http://www.jumelage-beaupreau.fr/Historique/an_2023/CJ/Bilan-financier-2022.pdf 

 

 VOTE DE L’ASSEMBLÉE. 

L’assemblée présente a été sollicitée pour donner son approbation des rapports moral et financier. Ces 

rapports ont été approuvés à l’unanimité. 

Pour le Conseil d’Administration (C.A.), sur les neuf membres sortants (fin du mandat de 3 ans),  

six se sont représentés : 

− Gilles DANJEAN 

− Nancy HUMEAU 

− Paul HUMEAU 

− Marie-Jeanne MÉTAYER 

− Thérèse TUFFEREAU 

− Martial VASLIN 

L’assemblée a approuvé leur maintien au C.A. 

         L’entrée de Céline GOUBAUD au C.A. a été également approuvée. 

Selon les statuts de l’association, la municipalité de Beaupréau doit nommer les membres de droit qui 

la représente au C.A. du Comité de jumelage et donc, désigner le ou la remplaçant(e) de Béatrice 

FOUCHER qui a démissionné récemment de son mandat de conseillère municipale. 

 

 GALETTE DES ROIS. 

La séance s’est terminée avec les galettes accompagnant le pot de l’amitié traditionnel. 
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